

# Kinderolympiade 2023 (Bericht)

Jubel, Anfeuerungsrufe und Applaus waren am Donnerstagvormittag, dem 22. Juni auf dem Sportplatz in Dürbheim zu hören. Bei bestem Wetter feierte die Grundschule Dürbheim die Kinderolympiade, daher waren bereits am frühen Morgen sieben Stationen zur den Disziplinen Laufen, Werfen, Springen und Geschicklichkeit aufgebaut. Ziel des Tages war es, die Klassengemeinschaften zu stärken und die fitteste Klasse der Eingangsstufe und Aufbaustufe zu ermitteln.

Eingeleitet wurde der Vormittag durch eine kurze Aufwärmgymnastik mit Musik, danach begab sich jede Klasse, begleitet durch die jeweiligen Lehrer\*innen, an die erste Station. Den ganzen Vormittag lang galt es abwechslungsreiche Klassenwettkämpfe zu absolvieren. Immer zehn Kinder einer Klasse traten in den Disziplinen Zielwurf, Tunnelball, Sackhüpfen, Standweitsprung, Grasski, Pendelstaffel und in der Wassertransportstaffel – angefeuert von allen Mitschülern – gegen die Parallelklasse an. Zwischendurch wurden, aufgrund des sehr warmen Wetters, einige Trinkpausen eingelegt. Etwa zur Halbzeit konnten sich die Kinder dann bei einer längeren Sportpause mit Brezeln, Obst und Getränken stärken, das helfende Hände aus der Elternschaft organisiert hatten.

Zum Schluss trommelten die Lehrer alle Kinder zur Siegerehrung zusammen. Jede Klasse konnte bei diesem Wettkampf gemeinsam viele Punkte für die eigene Klasse sammeln. Die fitteste Klasse war in der Eingangsstufe die E4, in der Aufbaustufe die A4. Alle Klassen erhielten eine Urkunde, die im Klassenzimmer bestimmt seinen Platz finden wird.

Herzlichen Dank an den Elternbeirat, der Obst, Brezeln und Getränke an die hungrige Schar ausgeben konnte, an den SV Dürbheim für die Bereitstellung des Sportplatzes und Herrn Manfred Reichmann für seine Man-Power an diesem Tag. Alles in allem war es ein schöner, sportlicher Vormittag für die Kinder.



